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III сессия ГОРОДСКОГО
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 

ТРУДЯЩИХСЯ
18 октября состо

ялась очередная II I  
сессия городского 
Совета, проходившая 
под председательст
вом М. И. Морозова 
— депутата от изби
рательного округа 
№  79.

С докладом по 
первому вопросу, по
вестки дня «О содер
жании дорог, уЛиц и 
элементов благоуст
ройства, содержа
щихся на балансе 
А Н Х К »  выступил 
заместитель началь
ника нефтехимком- 
бината депутат В. М. 
Орлов.

В  прениях по до
кладу выступили де
путаты И. М. Федо
сеев. Н. Н. Джумок, 
С. М. Фомина, А. И. 
Балакшеев и пред
седатель исполкома 
городского Совета 
П М. Громович.

С докладом «О

ходе подготовки пас
сажирского транспор
та к зиме» выступи
ли депутаты, дирек-- 
тор пассажирского 
автохозяйства В. П. 
Тупчеев и начальник 
трамвайного управ
ления города Ц. С. 
Борисов.

В  прениях по об
суждаемому вопросу 
приняли участие 
председатель Ки
тайского поселкового 
Совета Л. С. Кала- 
бушкина, депутаты 
А. П. Кузьменко, 
А. В. Минченко, 
Я. Д. Карпель, А. Т. 
Шумилова, началь
ник ГА И  А. А. Са
пожников и началь
ник управления ком
мунального хозяйст
ва Д. Д. Бочкарев.

По первому и вто
рому вопросам пове
стки дня сессия го
родского Совета при
няла соответствую

щие решения.
На сессии была 

обсуждена инициати
ва коллективов Ан
гарского цементного 
завода, Большере- 
ченского леспромхо
за комбината «Ир- 
кутсклес» и Усоль- 
ского химфармком- 
бината о развертыва
нии соревнования за 
предприятие и насе
ленный пункт высо
кой культуры и об
разцового общест
венного порядка. Де
путаты городского 
Совета поддержали 
инициативу коллек
тивов этих предприя
тий, и сессий приня
ла- решение вклю
читься в социалисти
ческое соревнование 
за город высокой 
культуры и общее г- 
венного порядка и уч‘ 
редила переходящие 
красные знамена ис
полкома городского

Совета для вручения 
поселковому, сель
скому Совету, пред
приятию, учрежде
нию, занявшим пер
вое место.

Сессия решила ор
ганизационные воп
росы. Заведующей 
отделом социально
го обеспечения го
родского Совета ут
верждена т. 1 Ш уми
лова Надежда Ми
хайловна. Депутат от 
337-го избиратель
ного округа А. Ф. 
Гаврилюк выведен 
из состава постоян
ной комиссии по на
родному образова
нию и введен в сос
тав постоянной ко
миссии по социали
стической законности 
и охране обществен
ного порядка. И. А. 
Лукашевич введена 
в состав комиссии по 
делам несовершен
нолетних и утверж
дена ее секретарем. 
В  состав комиссии 
введены Н И Ле
бедев — заведую
щий отделом агита
ции и пропаганды 
Г К  КПСС и Н М 
Шумилова — заве
дующая городским 
отделом социального 
обеспечения Из со
става комиссии вы
ведена А А Кудря
шова.

Отчет о ТТТ '■ рссни  
г о р о д с к о г о  Совета 
будет опубликован.

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО
.ПАРТИЙНОГО  СОБРАНИЯ Д И Р ЕКЦ И И  

СТРО ЯЩ ЕГО СЯ ЗИ М ИН СКО ГО  
ХИМ КО М БИНАТА К КОММУНИСТАМ  

АН ГА РС КО ГО  У П РА ВЛ ЕН И Я  
СТРО ИТЕЛЬСТВА

Директивами пятилеткего плана на 1971— 1975 годы предусмот
рено ускоренное строительство Зиминского химического комбината. 
Ввод основных промышленных мощностей на комбинате правитель
ственными сроками определен на 1975 год.

До ввода основных промышленных мощностей требуется выпол
нить большой объем работ по энергетическому хозяйству, по внеш
ним инженерным сетям и коммуникациям, по вводу объектов обще
заводского значения, обеспечивающих ^прием оборудования, сы
рья и реагентов, выдачу готовой продукции, переработку отходов 
производства. Необходимо построить в новом городе крупный жи
лищный комплекс с соответствующим соцкультбытом.

Обсудив положение дел на площадке строящегося Зиминского 
химкомбината, партийное собрание отметило неудовлетворительное 
выполнение плана капитальных вложений основным генеральным 
подрядчиком — Ангарским управлением строительства. План капи
тальных вложений на 1971 год по титулу Зиминского химкомбината 
трестом Зимахимстрон выполнен на 33,8 процента.

Учитывая, что на строительство химкомбината из года в год 
в девятой пятилетке капитальные вложения все увеличиваются, ком
мунисты дирекции строящегося Зиминского химкомбината обеспоко
ены низкими темпами строительства химкомбината. Партийное соб
рание дирекции строящегося химкомбината просит партком Ан
гарского управления строительства обсудить создавшееся положе
ние по выполнению плана капитальных вложений в 1971 году и 
наметить конкретные меры, обеспечивающие выполнение годового 
плана и более повышенных планов в 1972— 1975 годах.

Невыполнение плана в первом году новой пятилетки может при
вести к срыву плана ввода мощностей по химкомбинату в сроки, 
намеченные яравительством, что приведет к замораживанию круп
ных средств народного хозяйства.

По поручению партийного собрания подписали:
Н. ВО РО Ж ЕП КИ Н , директор химкомбината.
И. РОМ АНЕНКО , секретарь партийной организации.

ТРУДОМ 
КОЛЛЕКТИВА

Коллектив установки терми
ческого крекинга №  2 нефте
перерабатывающего завода ус
пешно выполняет свои обяза
тельства в соревновании за 
право называться коммунисти
ческим.

Недавно весь завод облете
ла радостная весть — техно
логи термокрекинга более чем 
в два раза перекрыли норму 
межремонтного пробега техно
логического оборудования. 
При норме пробега сорок дней 
установка проработала без ос
тановки на ремонт девяносто 
дней.

Начальник установки В. М. 
Попов совместно с технолога
ми тщательно проверил состо
яние оборудования при подго
товке установки к ремонту. Су
щественных замечаний после 
такого длительного пробега 
не было. Общее состояние 
удовлетворительное.

Немалая заслуга в увеличе
нии межремонтного пробега и 
группы слесарей-ремонтников, 
механика установки В. Г. Ива
нова. Ремонтники своевремен
но и качественно проводили 
ревизии насосного оборудова
ния. Хорошо показали себя в 
работе передовики производ
ства помощник оператора 
Александр Чижмотря и брига- 
да старшего оператора Игоря 
Теплякова.

А. ГО РД И ЕН КО .

Трудовую вахту в честь 54-й годовщи
ны Великого Октября несут строители 
СМУ-3. Сейчас отделочники этого управ
ления работают на пусковом объекте Ан
гарского нефтеперерабатывающего завода 
—установке непрерывного коксования. Они 
уже произвели штукатурные работы на 
главном корпусе, на бытовом и сейчас 
уже завершают работы по побелке 
и покраске этих объектов. В основном все 
эти работы производит бригада Раисы 
Мельниковой. Этот коллектив известен 
тем, что отделывал почти все кор
пуса работающих цехов завода.

'На снимках: лучшие отделочники брига
ды Р. Иванова, Л. Ширинкина, В. Лалова, 
М. Половннкина. Один из объектов уста
новки. Фото А. ХАМЗИНА.

ОТРАСЛЕВАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
В  пятницу в Ангарске в доме культуры «Дружба» со

стоялась отраслевая научно-техническая конференция по по
вышению производительности труда на предприятиях строи
тельных материалов Иркутской области. В ней принимали 
участие руководители, ведущие специалисты заводов, партий
ные и профсоюзные работники, проектировщики и научные 
сотрудники.

Вступительным словом конференцию открыл заведующий 
отделом строительства Иркутского обкома КПСС т. Романов
В. А. С основными докладами—«Основные пути повышения 
производительности труда в Минигтерстве промышленности 
строительных материалов в девятой пятилетке» выступил на
чальник главного технического управления Минпромстройма- 
териалов РС Ф С Р т. Лейченко И. Я. (Москва). На конферен
ция сделали также сообщения ангарчане: т. Минченко А. В., 
директор керамического завода — о путях развития техни
ческого прогресса на заводе, главный инженер цементного 
завода т. Кривицкий В. П. — о дальнейшем совершенство
вании технологии на цемзаводе и т. Рубцов В. С., главный 
инженер комбината стройматериалов — об опыте работы 
комбината в повышении производительности труда.

Конференция выработала и приняла рекомендации, где 
намечены основные направления роста производительности 
труда в отрасли.



IV П Л Е Н У М .  Г О Р О Д С  К  О Г О , К О М И Т Е Т А  П А Р Т И И

ХОЗЯЙСТВОВАТЬ ЭФФЕКТИВНО!
«...Главное, я» что мы должны рассчитывать, — указыва

лось в Отчетной докладе X X IV  съезду КПСС, — это повы
шение эффективности производства. Если говорить проще, 
суть проблемы состоит в том, чтобы на каждую единицу зат- • 
рат—трудовых, материальных н финансовых—добиться суще
ственного увеличения объема производства и национального 
дохода».

X X IV  съезд КПСС поставил перед народным хозяйством 
страны грандиозные задачи, главная из которых — обеспе
чение значительного подъема материального и культурного 
уровня жизни советского народа на основе высоких темпов 
развития социалистического производства, повышения его 
эффективности, научно-технического прогресса и ускорения 
роста производительности труда.

О повышении эффективности производства в свете реше
ний XX IV  съезда КПСС и шел разговор на состоявшемся 
14 октября четвертом пленуме городского комитета партии. 
Как в докладе секретаря ГК КПСС т. Грехова J1. И., так и 
в выступлениях участников пленума прозвучала партийная 
хозяйская забота коммунистов об ускорении научно-техниче
ского прогресса, о внедрении в производство новейших до
стижений науки и техники, как решающих условий повыше
ния эффективности производства.

ТТ А РТИ И Н Ы Е организации, 
коммунисты, все трудящиеся 

города,—сказал т. Грехов Л . И., —
сосредоточивают сейчас свои уси
лия на выполнении решений ис
торического X X IV  съезда КПСС, 
государственных планов и зада
ний первого года девятой пяти
летки и принятых социалистиче
ских обязательств. Старт взят 
неплохой. Объем промышленною 
производства за девять месяцев 
по сравнению с соответствую
щим периодом прошлого года 
возрос на 8,7 процента, произво
дительность труда увеличилась 
на 8,6 процента. Дополнительно 
получено и реализовано промыш
ленной продукции народному хо
зяйству страны на сумму более 
11 млн. руб. Построено и сдано 
в эксплуатацию 47,6 тыс. квадрат, 
ных метров жилой площади, что 
составляет 85 процентов к плану 
года, восемь объектов культурно- 
бытового назначения, введены в 
эксплуатацию технологические 
установки по производству хими
чески чистых веществ на заводе 
химреактивов, кислородная стан
ция, опытная установка гидро
крекинга на нефтехимкомбинате.

На всех предприятиях с прив
лечением широкого круга трудя
щихся составлены и внедряются 
в производство комплексные 
планы организационно-техниче
ских и хозяйственных мероприя
тий по росту производительности 
труда. Неплохо поставлен и по
стоянно осуществляется партий
ный контроль за внедрением 
планов по новой технике и орга
низационно-техническим меропри
ятиям, НОТ.

Большинство парторганизаций 
города придает особое значение 
развитию социалистического со
ревнования за повышение эффек
тивности производства. В центре 
внимания находится недавно 
принятое Ц К КПСС Постанов
ление «О дальнейшем улучше
нии организации социалистиче
ского соревнования». В  ходе об
суждения этого важного партий
ного документа в коллективах 
пемзавода, завода химреактивов, 
ТЭЦ-1, треста Востокхиммонтаж, 
нефтехимкомбината и некоторых 
других приняты повышенные обя
зательства по досрочной встрече 
54-й годовщины Великого Октяб
ря и досрочному выполнению обя
зательств и заданий первого го
да новой пятилетки.

Осуществление на практике 
Постановления ЦК партии тре
бует повседневного внимания 
парткомов и партбюро, большой 
организаторской работы. Нужны 
не общие призывы, не какие-то 
частные меры по устранению 
очевидных недостатков и прома
хов. а постоянная конкретная и 
целенаправленная деятельность 
по выполнению поставленных за
дач. Разве можно считать нор
мальным, когда на таких пред

приятиях, как станции Китой- 
Комбннатская, Суховская, Ю ж 
ная, Промывочно-пропарочная, 
завод КВОиТ, УПТК, треста 
Снбхиммонтаж, мясоперераба
тывающий завод, и некоторых 
других, вместо того, чтобы ос
новательно разобраться в прак
тике организации соревнования и 
решительно взяться за ее совер
шенствование, ограничиваются 
пока общими разговорами, допу
скают формализм.

Ленинские условия организации 
соревнования требуют более пол
ного вклада каждого участника в 
общее дело. Кажется, совсем не
давно бригадир слесарей-сборщи- 
ков РМ З нефтехимкомбината ка
валер ордена Ленина коммунист
А. А. Шадрин выступил от име
ни своей бригады с призывом 
начать соревнование за повыше
ние эффективности производства 
на основе бригадных и личных 
планов. Но уже сегодня в горо
де более 500 рабочих выступили 
за этот почин.

Бюро ГК  КПСС одобрило цен
ное начинание и рекомендовало 
распространить в коллективах 
предприятий и организаций горо
да инициативу бригады т. Шад
рина по развертыванию соцсорев
нования за достижение наивыс
шей производительности труда 
на основе комплексных пятилет
иях планов повышения произво
дительности труда на каждом 
рабочем месте, бригаде, участке.
В А Ж Н Ы М  моментом в ра

боте парторганизаций, всех 
коллективов предприятий про
мышленности и строительства го
рода стала работа по внедрению 
перспективных планов техническо
го перевооружения предприятий 
и комплексных организаиионио- 
техннческих и хозяйственных ме
роприятий, по росту производи
тельности труда на 1971—75 го
ды. В большинстве предприятий 
такие планы составлены с хоро
шей инженерной проработкой и 
экономической обоснованностью, 
где наряду с повышением про
изводительности труда преду
сматривается сокращение доли 
ручного труда. Так, например, 
на керамическом заводе в новой 
пятилетке за счет повышения 
технического уровня производст
ва. улучшения организации тру
да и производства, совершенст
вования структуры совмещения 
профессий и увеличения зон об 
служивания. улучшения условий 
работающих намечено повысить 
производительность труда на 41,8 
процента, при этом сократить 
численность работающих на 118 
человек в 1971 г.. 243 человека—в 
1975 г.. а всего за пятилетку — 
filfi человек. Ручной труд на за
воде сократить на 50 процентов, 
и он должен составить 20—25 
процентов.

Осуществление намеченных ме
роприятий -не ТЭП-9 позволит 
увеличить производительность

труда на 33 процента, на, цем- 
заводе—на 12,7 процента, а про
ектная мощность завода будет 
перекрыта на 100 тыс. тонн и со
ставит I млн. тонн цемента в 
год. К сожалению, не на всех 
предприятиях руководители и 
главные специалисты отнеслись к 
этому серьезному вопросу с оди
наковой мерой ответственности. 
Пет подобных планов на мясопе
рерабатывающем заводе, в РСУ, 
на пивоваренном заводе, станциях 
Китой Комбинатская и Суховская- 
Южная и некоторых других.

На обеспечение стабильных вы
соких темпов развития производ
ства, улучшение технико-экономи
ческих показателей, совершенст
вование техники и технологии, 
механизации и автоматизации 
процессов, сокращение тяжело
го физического и ручного труда 
направлены планы новой техни
ки.

Но из года в год. планы по новой 
технике на многих предприятиях не 
выполняются. В целом по городу за 
девять месяцев план внедрения но
вой техники выполнен на 84 процента, 
в том числе по строительсг«у--на М 
процент, АМУ-1 — 80 процентов, птице
фабрике—на 67 процентов, мясопере
рабатывающему заводу—на 50 процен
тов. Всего по городу 14 предприятий 
промышленности и строительно-мон- 
тажных управлений не выполнили 
план по новой технике. Это говоонт о 
слабом внимании и контроле та внед
рением новой техники со сторочы парт
организаций.

П РЕДМ ЕТО М  особого внимания, 
постоянного партийного контроля 
должен быть такой важный эко

номический показатель, как соотноше
ние производительности труда и 
средней заработной платы. Непонятно, 
почему многие партийные организации 
смирились с таким положением, когда 
рост средней зарплаты опере-кает 
производительность труда. В первую 
очередь это относится к строительно- 
монтажным организациям, где из 14 
управлений по итогам работы за во
семь месяцев только четыре органи
зации (ВЭМ , трест СМ Л. МК-10, 
МСУ-76) добились положительного со
отношения. Крайне неблагополучная 
ситуация сложилась в таких органи
зациях, как А МУ-2 (начальник тов. 
Вариавский П. П.. секретарь парт

бюро т. Сутицкий А. И.), где заработная 
плата опережает производительность 
труда на 12 процентов, трест Даль- 
стальконструкция (начальник т. Плес- 
качев А. И., секретарь партбюро 
т. Виноградова В. П .)—на 5,4 процен
та, трест Востокхиммонтаж (началь
ник т. Шмальчснко П. Е., секретарь 
парткома т. Яковлев К. С .)—на 1.9 
процента и т. д. Не справился с этим 
показателем и генеральный подрядчик 
— управление строительства, где сред
няя заработная плата опережает про* 
изводительность труда на 1,7 процен
та.

Вместе с тем анализ производст
венно-экономической деятельности
строительно-монтажных организаций 
со всей очевидностью показывает, что 
для решения' задач по ускоренному 
росту производительности труда име
ются не только благоприятные усло
вия, но и значительные неиспользо
ванные резервы. В строительно-мон
тажном производстве необходимо на
стойчивее вести работу по резкому 
сокращению ручного труда, повыли* 
механовооруженность строительства и 
строительной индустрии, при этом 
особое внимание уделить повышению 
коэффициента использования машин 
и механизмов (на стройке города он 
низок, составляет 1,2—1,4, в то время 
как на передовых предприятиях стро
ительства страны достигает 1,9—2.2). 
сокращать скрытые потери рабочего 
времени за счет повышения сборности 
и заводской готовности, качества по
ставляемых железобетонных конструк
ций и строительных деталей, доби
ваться наивысшей организации про
изводства работ за счет внедрения пе
редовых методов и приемов труда.

П О В Ы Ш ЕН И Е  эффективно
сти производства на основе 

технического npoipecca должно 
сопровождаться улучшением ка
чества выпускаемой продукции. 
Парторганизации города накопи
ли немалый положительный опыт 
работы в этом направлении. Об 
этом убедительно свидетельствует 
процент снижения рекламаций на 
поставку недоброкачественной про
дукции. Продукция предприятий 
города, такая, как бутиловые 
спирты, дизельное топливо, поли
стирол. получаемые на нефтехи
мическом комбинате, некоторые 
приборы. выпускаемые ОКПД. 
химические реактивы: алюминол, 
кукферон, получаемые на заводе 
химреактивов, н другие, по сво

им качественным показателям, 
надежцоети соответствуют луч
шим отечественным и мировым 
стандартам. За 1970— 1971 годы 
заметно повышено качество про
дукции заводом керамических из
делий, ежегодно растет процент 
выпуска высококачественного це
мента марки «400», в 1971 году его 
будет произведено более 60 про
центов, улучшены схематичное ап
паратурное оформление, надеж
ность, внешний вид щитов управ
ления и магнитных станций, выпу
скаемых электромеханическим за
водом. Вместе с тем. s t o  слишком 
скромный перечень из всей номен
клатуры, выпускаемой на промыш
ленных предприятиях города, ко- 
Tbpajv заслуженно пользуется 
спросом и отвечает возросшим 
требованиям, определенным реше
ниями X X IV  съезда партии.

Ц К партии и Совет Министров 
СССР в целях коренного улучше
ния качества продукции приняли 
специальное Постановление «О по
вышении роли стандартов в улуч
шении качества выпускаемой про
дукции». Теперь деятельность 
предприятий будет оцениваться 
не только по количественным, но 
и качественным показателям. По
становление Ц К КПСС наклады
вает особую ответственность на 
парторганизации, службы глав
ных специалистов предприятий и 
организаций, которые призваны не 
только предусмотреть, но и пред
определить успешное выполнение 
названного решения.

Г )  АЖ НПИ Ш ИИ фактор, обсс- 
печивающий повышение эф

фективности производства, — до
срочное освоение и перекрытие 
проектных мощностей действую
щих и вновь вводимых произ
водств. За последние годы с на
ибольшими трудностями при ос
воении новых производственных 
комплексов и технологии при
ходится встречаться партийной 
организации нефтехимического 
комбината, где ежегодно вводит
ся в эксплуатацию от 6 до 10 
технологических установок. За го
ды прошедшей пятилетки коллек
тив комбината освоил много про
цессов. Но на комбинате имеется 
ряд производств, освоение проект
ных мощностей которых крайне 
затянулось, несмотря на то, что 
нормативные сроки освоения дав
но прошли. Так, мощности уста
новки по производству ДМТ ос
воены на 68 процентов, катали
тического крекирования 1А-1М — 
на 71,6 процента из-за низкой и 
технической проработки некото
рых технологических узлов, ве
дутся медленными темпами пуско
наладочные работы на установках 
карбамндной депарафиниэацин и 
дваэтнлгексанола. Технические и 
экономические просчеты, которые 
допускаются научно-исследова
тельскими и проектными институ
тами, слишком дорого обходятся 
народному хозяйству страны и 
тяжелым бременем ложатся на 
хозяйственную деятельность ком
бината.
, На нефтехимкомбинате для вы
полнения основной задачи — по
вышения эффективности произ
водства и производительности 
труда — имеется достаточное ко
личество внутренних резервов и 
возможностей. Главное внимание 
коммунистов, ИТР, партийной ор
ганизации комбината надо сосре
доточить на работах по ускорен
ному/ внедрению технологических 
процессов на базе мощных и вы
сокопроизводительных агрегатов. 
В первую очередь на установке 
первичной переработки нефти 
ЭЛОУ+ АВТ. установке по произ
водству этилена, на кислородной 
газификации мазута под давле
нием 30 атмосфер, на укрупненных 
агрегатах синтеза аммиака и неко
торых других Необходимо в 1.4 ра
за увеличить действующие мощ
ности по производству бутичо- 
вых спиртов, интенсифицировать 
производство карбамида на 30 
процентов, внедрить непрерывный 
способ производства пластифика

торов и многое другое.
Все вместе перечисленные меро

приятия, по мере их внедрения ■ 
производство, позволят нефтехи
микам значительно повысить про
изводительность труда, расширить 
ассортимент выпускаемой продук
ции и улучшить условия труда.
О  НОВОЙ пятилетке серьезны* 

и ответственные задачи по
ставлены перед партийной органи
зацией Ангарского управления 
строительства. В области капи
тального строительства предстоит 
выполнить большой комплекс ор
ганизационно-хозяйственных и 
технических мероприятий по даль
нейшему повышению эффективно
сти строительного производства н 
росту производительности труда. 
Только выполнение установленно
го плана по росту производитель
ности труда (он определен для 
Ангарского управления строитель
ства на новую пятилетку в 38 
процентов) ПОЗВОЛИТ ВЫПОЛННТ1, 
все возрастающие объемы строи
тельно-монтажных работ.

Результаты труда многотысяч
ной армии строителей по итогам 
восьми месяцев явно ниже воз
можностей и умения работать это
го слаженного коллектива. План 
строительно-монтажных работ вы
полнен на 98,6 процента. Только 
три комплекса из 12 планируемых 
в этом году введены в эксплуа
тацию на НХК. В  целом в 1971 
году по вводимым комплексам 
должно быть освоено 60 млн. руб. 
капитальных вложений. Практиче
ски на завершающий квартал го
да приходится освоить 58 про
центов всех планируемых капвло
жений. Ввод основных фондов — 
врт главный ориентир. Партий
ному комитету управления стро
ительства надо сосредоточить вни
мание всех коммунистов строи
тельно-монтажных управлений на 
ускорении ввода комплексов — 
коренном вопросе научно-техни
ческого прогресса любой из отрас
лей нашего народного хозяйства и, 
следовательно, основной задаче 
строительных предприятий, конеч
ной цели их деятельности. Свое
временный, а тем более досрочный 
ввод новых мощностей имеет ог
ромное значение для повышения 
эффективности всего общественно
го производства.

Серьезной и ответственной за
дачей всей городской партийной 
организации будет дальнейшее 
развитие строительства жилья и 
объектов культурно-бытового на
значения.

Д О КЛАД  т. Грехова получил 
свое продолжение в выступле

ниях коммунистов. Директор Ан
гарского филиала опытно-конст
рукторского бюро автоматики 
т. Подругин П. А. отметил (в 
связи с тем, что' в современной 
химической л нефтехимической 
промышленности появились новые 
тенденции в достижении эффек
тивности производства), что ввод 
в действие крупных агрегатов 
резко меняет весь облик химиче
ских предприятий: быстро возра
стает производительность труда, 
повышается экономическая эф
фективность и культура произ
водства. Тов. Подругин расска
зал, что Ангарский филиал ОКБД 
разрабатывает систему автомати
ческого управления Крупным агре
гатом по производству поливинил
хлорида. Этот агрегат будет ус
тановлен на Усольском комбинате. 
Ввиду сложности всей ав
томатической системы на та
ком крупном агрегате регулнро- 
рованне потоков сырья и готово
го продукта будет производить 
управляющая вычислительная ма
шина. Никаких в современном по
нятии операторов не будет. Вс* 
сделает машина. Только за маши
ной наблюдение будут вести ин
женеры н техники.

Потому, сказал далее т. Подру- 
гин, перед партийными и хозяйст
венными руководителями встает 
возрос обучения кадров. Дирек-
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тор О КБА  рассказал также о 
том, что девает филиал в другом 
направлении — приборостроении. 
Филиал разработал прибор «Наф- 
тил». Все операции в приборе 
производятся автоматически, 
есть особое программное устрой
ство. Приборы уже поступают в 
промышленность. Особой ориги
нальностью обладает прибор 
«Тангенс-2». Аналогичных ему нет 
ни у нас в стране, ни за ее пре
делами.

Ангарскому филиалу О КБА  по
ручена большая работа— создать ' 
кустовой вычислительный центр, 
который будет обрабатывать ин
формацию с предприятий по пря
мым связям и немедленно пере
давать в Москву. Поэтому задача 
коммунистов О КБА  — мобилизо
вать трудящихся на решение 
столь почетной задачи.

Заместитель секретаря парткома 
нефтехимического комбината 
т. Земченко В. В. остановился 
на организаторской и политиче
ской работе коммунистов пред
приятия по главным направлени
ям, определяющим повышение 
эффективности производства. Ка 
ковы эти направления? Это ус
пешное совершенствование форм 
н методов партийного контроля за 
хозяйственной деятельностью ад
министрации, соблюдение ленин
ских принципов подбора и расста
новки кадров, постоянная работа 
парторганизаций по мобилизации 
трудящихся на скорейшее внедре
ние достижений науки и техники 
в производство.

В  решениях X X IV  съезда 
КП СС  указано, что повышение 
эффективности производства не
возможно без привлечения широ
кой массы трудящихся к управле
нию самим производством. Пото
му, как отметил т. Земченко, для 
коммунистов Н Х К  делом полити
ческой важности является вовле
чение трудящихся в общественную 
работу. Но здесь есть другая 
крайность, когда на одного взва
ливают по три— четыре нагрузки и 
поручения, которые он не в силах 
выполнить, и потому поло
вину из них, как правило, 
заваливает. Тов. Земченко пред
лагает, не утрачивая права конт
роля, дать первичным парторга
низациям самостоятельность в оп
ределении форм и методов при
влечения трудящихся к управле
нию производством. К  примеру, 
при решении вопроса о создании 
при первичных парторганизациях 
комиссий по контролю за хозяй
ственной деятельностью админист
рации следует исходить из числен
ности коммунистов н реальных 
возможностей.

Что предстоит сделать по повы
шению эффективности производст
ва в девятой пятилет^  в управ
лении строительства, говорил глав
ный инженер предприятия т. Ко
реневский Ю. А. На строительст
ве, сказал он, основными направ
лениями роста производительности 
труда и техпрогресса будут: уве
личение строительства из крупно
размерных элементов, узлов. и 
блоков, в жилищном и соцкульт- 
бытовом строительстве—упор на 
крупнопанельное, а также на стро
ительство высотных жилых донов 
в этом же исполнении. В промыш
ленном строительстве — полно- 
сборность в многоэтажных здани
ях.

Тов. Кореневский отметил, что 
в управлении уделено большое 
внимание повышению роли ИТР, 
что создание управления произ- 
водственно-технологнческой ком
плектации помогло избавиться от 
многих недостатков в снабжении 
объектов стройматериалами.

На пленуме также выступили 
начальник СМУ-3 т. Авдеев К). И., 
секретарь парткома треста Вое- 
токхиммонтаж т. Яковлев К. С., 
главный инженер опытного заво
да т. Бахмат А. Д., секретарь 
парторганизации электромехани
ческого завода т. Денисова Г. И., 
начальник урса т. Токарев А. А.

В заключение выступил первый 
секретарь ГК  КПСС т, Масалов
В. Г.

По обсуждаемому вопросу при
нято постановление, в котором 
отмечено положительное в работе 
парторганизаций по повышению 
эффективности производства,
отмечены недостатки и намечены 
конкретные меры для повышения 
эффективности общественного про
изводства.

Большую работу ведут работники конструкторского бюро 
нефтехимкомбината. Здесь разрабатываются проекты новых 
и реконструируются старые модели установок и другого тех
нологического оборудования.

На снимке: ведущие инженеры-конструкторы бюро— В. П. 
Шемякин, руководитель электротехнической группы; В. А. Зе
линская, старший инженер-конструктор; Н. И. Овчинникова, 
заместитель начальника ОКБ.

Фото И. АМОСОВА.

С П О Р Т С М Е Н ,  
ИССЛЕДОВАТЕЛЬ

ГТ  С РАДО СТЬЮ  пишу на этот раз о враче, чье настоя- 
щее призвание поможет очень многим обрести подлин

ное счастье быть здоровым человеком.
Главное в работе Лидии Михайловны Зуевой —  жизнь 

спортсмена. Может быть, потому, что она сама в прошлом 
спортсменка. Уже к 16 годам она активно занимается гим
настикой, легкой атлетикой, лыжами. На первых же серьез
ных соревнованиях получает первый разряд по лыжам, а в 
17 лет занимает первое место в области среди девушек. В 
1963 году, будучи студенткой Омского института физкульту
ры, завоевывает высокое звание мастера спорта по лыжам.

Еще на студенческой скамье Лида нередко задумывается: 
почему на соревнованиях в отдельных районах результаты 
даже испытанных спортсменов резко ухудшаются’  Почему 
ухудшаются настроение, сон, самочувствие? Какие физиоло
гические сдвиги происходят в организме человека?

Именно эти мысли привели ее еще в один институт— меди
цинский. Ее студенческий дневник заполняется все новыми 
и новыми записями. Она ищет ответа. И ответа научно 
обоснованного. Ведь в имеющейся литературе далеко не все 
освещено.

За период 1960— 1965 гт. Лиде не раз приходилось выез
жать в Эстонию, Москву, Свердловск и другие города. Раз
ница во времени 4— 5 и более часов. Уже в 1969 году собра
ны ею интересные факты, наблюдения, статистические дан
ные, сделаны обобщения. Не случайно научный работник Ир
кутского мединститута донент Ярославцев В. Л. предложил 
ей — студентке IV  курса мединститута — принять участие 
в изучении проблемы поясной адаптации.

Предложение принято. Проведено немало опытов, получе
ны интересные результаты по исследованию работоспособно
сти спортсменов-подростков. Этому вопросу посвящена кан
дидатская диссертация. Об этом был доклад на научно-ме
тодической конференции ученых восточных и центральных 
областей страны, проводившейся недавно в Иркутске.

Активный участник этой конференции профессор Н. А. Агад
жанян очень тепло отзывался об интереснейших сообщени
ях Лидии Михайловны для науки о спорте. Сама Лидия Ми
хайловна рассказывает:

— Сущность моего исследования в том, чтобы определить, 
имеются ли функциональные сдвиги в организме подростков, 
подобные тем, которые появляются у взрослых. Почему меня 
интересуют именно подростки? Потому что они наш резерв, 
наша смена.

Исследования проводились с помощью научной аппарату
ры как при переезде, так и в привычных климато-географи- 
ческих условиях. Объективно брались показатели состояния 
сердечно-сосудистой системы, пульса, артериального давле
ния, минутный объем крови. Все данные анализировались. 
Вывод таков: работоспособность человека в основном восста
навливается в полной мере после акклиматизации (учитывая 
разнипу поясов) через 8— 10 дней. Однако и за этот срок 
организм может не достигнуть исходного состояния, способ
ности выполнять длительную и интенсивную работу. Особен
но это касается спортивных нагрузок, ответственных горуче- 
ний и переносимости процедур при санаторно-курортном ле
чении.

Переезд в другие пояса сопровождается особой устало
стью. разбитостью, нарушением сна, аппетита и другими субъ
ективными расстройствами. Особенно в первые дни. Значи
тельно трудней переносится переезд с востока на запал, осо
бенно, если он совершается на самолете ночью. Отмечены 
индивидуальные особенности приспособления организма к 
другому поясному времени, микроклимату, новой обстановке.

Работа, еще не закончена, но на каждом семинаре трене
ров и спортсменов разных секций, проводимом в просторном 
зале физкультурого диспансера, Лидия Михайловна Зуева 
неизменно выступает и дает свои полезные рекомендация.

И. ХАХМ О ВИЧ, инспектор горздрава.

У Б Р А К О Д Е Л О В  
Н А  П О В О Д У

Т Т  О Л У Ч ЕН И Е  новой кварти- 
ры всегда радость. Поэто

му новоселье приравнивается к 
большому семейному празднику, 
с этим событием принято позд
равлять родственников и друзей. 
В нашем городе таких праздни
ков у людей бывает болыи», чем 
во многих других, ежегодно ан- 
гарчане получают тысячи благо
устроенных квартир. Но часто, 
очень часто радость от получе
ния новой квартиры улетучивает
ся вместе с хмелем, и для ново
села наступает пора нелегких 
испытаний. Причиной тому — 
брак и недоделки, оставленные 
строителями.

Недоделки остаются в каждом 
доме, к ним уже все привыкли. 
Но где-то они еще терпимы, в 
иных же домах носят прямо-та
ки вопиющий характер. Ярким 
примером тому является дом №  3 
квартала «Л». То, что на другой 
день после его заселения почти 
во всех квартирах погас свет, — 
пустяки, несущественно и то, что 
в двух квартирах оказалась за
цементированной канализация, 
терпимо в конце концов и то, что 
канализационный колодец обва
лился. Самое удивительное в том, 
что к дому до сих пор... не под
веден газ. 100 семей вот уже 
третий месяц находятся на поло
жении постояльцев гостиницы — 
ни обед сварить, ни чаю вскипя
тить.

Как ж£' это могло случиться? 
Кто в этом повинен?

В поисках ответа на эти воп
росы я обращался ко многим, кто 
причастен к этому, с позволе
ния сказать, новоселью, и почти 
от каждого я слышал одно н то 
же: «Это все строители. Они, та
кие-сякие, не подвели газопро
вод!»

Упрек в адрес строителей, в 
обшем-то, справедлив: действи
тельно, газопровод должны били 
проложить они. Но ведь кто-то 
же у них принял дом?

«Не кто-то, — отвечают мне, — 
а госкомиссия. Акт имеется — все 
честь по чести».

И вот' передо мной каллигра
фическим почерком заполненный 
типографский бланк акта прием
ки дома. На нем красуются доб
рых полтора десятка подписей. 
Судя по этому документу, дом 
принят чуть ли не в отличном 
состоянии. О том, что в нем нет 
газа, говорит лишь робкое при
мечание со ссылкой на гарантий
ное письмо. Нахожу и этот до
кумент. В  нем начальник СМУ-1 
Н. Басурманов и заместитель 
начальника треста Востокхим- 
монтаж И. Токмаков заверяли, 
что газопровод будет сдан 15 
сентября. Но, увы, обещанного 
три года ждут. И это вполне по
нятно. Строителям надо готовить 
новые объекты, а дом. за кото
рый они получили деньги, их ин
тересует постольку-погкольку. 
Но почему все-таки неготовый 
дом был принят?

— А что особенного! — отве
чает председатель государствен
ной комиссии т. Солоницына. — 
Разве там до сих пор нет газа? 
Не знала, не знала...

— Мне не хотелось подписы
вать акт. — говорит представи
тель горгаза т. Лунская, — но 
уж очень просили...

—  Если бы мы не приняли 
этот дом, — поясняет представи
тель заказчика заместитель на
чальника АМУ-1 т. Спиритус, — 
тогда бы СМУ-1 план второго 
квартала не выполнило.

Ответы эти довольно ясные, не 
нуждаются в особых коммента
риях. Председатель комиссии дей
ствует по известному принципу! 
«Подписано, и с плеч долой», 
представитель горгаза тоже не 
отличился в данном случае прин
ципиальностью. Но более всего 
удивляет позиция т. Спиритуса, 
Ему, видите ли, жалко стало 
строителей, потому что те могли 
недотянуть план и, следователь
но, не получить премии. А то 
обстоятельство, что 1(Ю семей 
монтажников, забота о быте ко
торых является прямой обязан
ностью т. Спиритуса, вынужде
ны переносить лишения, почему- 
то сброшено со счета.

Между прочим, как это ни 
странно, члены комиссии утверж
дают, что этот дом они приняли, 
исходя из высших, чуть ли не го
сударственных интересов. Де
скать, во-первых, надо было бы
стрей давать людям квартиры, 
сокращать очередь, а, во-вторых, 
нельзя же из-за каких-то недо
делок «наказать» весь коллектив 
СМУ-1. ,

Думается, ни тот, ни другой 
довод всерьез принять нельзя. 
Люди, которые ждали квартир 
несколько лет, могли бы повре
менить месяц-другой. Что же ка
сается строителей, то такие ус
тупки им только во вред, именно 
по этой причине в СМУ-1 не мо
гут изжить брак и недоделки. 
Оно и понятно: зачем стараться 
— комиссия все равно примет...

Не хотелось бы обижать чле  ̂
нов госкомиссии, но факты — уп
рямая вещь. Они, эти факты, го
ворят 0 том, что государственная 
комиссия превратилась в бесст
растного регистратора актов при
емки. Вдобавок к упомянутому 
дому 3/Л. стоит добавить дом 
№  7 11-го микрорайона, который 
сдан в марте. И как сдан! Воз
ле лома не было произведено 
никакого благоустройства, в 
квартирах не поставлены звонки, 
нет лебедок с ершами для чист
ки мусоропроводов, умывальни
ков. но комиссия акт подписала...

В доме Ni 1/2 нет форточек в 
кухнях — но комиссия его при
няла...

В  ломе М» 18 не работали водо
проводные насосы — тоже при
нят...

Такие факты можно перечне- . 
лять бесконечно, не говоря уже 
о мелочах, вроде покраски ска
меек, взломанного асфальта 
и т. д. Не зря же среди самих 
строителей бытует такая шутка: 
«Без форточек мы дома н аби 
лись сдавать, без благоустройст
ва - научились, без газа—научи
лись. теперь осталось научиться 
слявать их без крыши».

Думается, что давно настало 
время отказаться от подобной 
практики. Комиссия на то и на
зывается государственной, чтобы 
стоять на страже интересов го
сударства. а не покрывать от
дельных руководителей, которые 
не хотят или не могут наладить 
четкую работу вверенных им 
предприятий.

М М АРТЫ НО В
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После выступления газеты

„БУМАГА ВСЕ СТЕРПИТ"
Под таким заголовком в №  178 нашей газеты была опубликова

на заметка, в которой говорилось о неудачном выборе мест дчя 
торговли пивом и винно-водочными изделиями.

«Вопрос о местах торговли винно-водочными изделиями будет 
рассмотрен в горторготлеле совместно с депутатской комиссией t o d - 
совета с последующим утверждением на заседании горисполкома. 
Все пожелания жителей города будут учтены», — сообщает заве
дующая горторготделом А. Ершова.
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Крымская область. «Ласточкино гнездо» — удивительный архи
тектурный памятник в готическом стиле начала XX века. Этот ми
ниатюрный замок был построен по проекту инженера А. Шервуда.

В 1927 году, после землетрясения, часть скалы, на которой стоит 
«Ласточкино гнездо», обвалилась, и здание находилось в аварийном 
состоянии. В настоящее время, после реконструкции, «Ласточкино 
гнездо» открыто для отдыхающих и туристов. Здесь со вкусом офор
мленное кафе, терраса, прекрасный вид на море.

На снимке: готический замок «Ласточкино гнездо».
Фото Ю. Ильенко. (Фотохроника ТАСС).

Ленинград. В Академическом Малом театре оперы и балета со
стоялась премьера спектакля «Ромео и Джульетта». Вниманию 
зрителей предложено новое хореографическое исполнение увертюры- 
фантазии П. И. Чайковского, написанной великим композитором по 
мотивам одноимелной трагедии Вильяма Шекспира.

Постановка осуществлена заслуженным артистом РСФСР Ни- 
китой Долгушиным. Декорации к спектаклю выполнены художни
ком М. Щегловым.

На снимке: сцена из балета. Ромео — заслуженный артист 
РСФСР Н. Долгушин, Джульетта — артистка В. Муханова.

Фото П. Федотова. (Фотохроника ТАСС).

З й  Б Е З У П Р Е Ч Н У Ю  С Л У Ж Б У
Торжественно отметил* 20-летне Ангарского го

родского отдела внутренних дел сотрудники ми
лиции. В актовом зале горисполкома собрались 
представители общественных организаций горо
да, ветераны ангарской милиции, молодые со
трудники., дружинники. От имени городского ко
митета партии и горисполкома присутствующих 
поздравил с юбилеем председатель горисполкома 
Г1. М. Громович.

В докладе начальник ГОВД, подполковник^ 
А. М. Журавлев рассказал о двадцатилетием пу
ти, пройденном милицией Ангарска, подвел итог 
этому пути и остановился на задачах, которые 
предстоит выполнить сотрудникам в свете реше
ний X X IV  съезда партии.

Первый начальник ангарской милиции Я. А. 
Савельев, председатель совета ветеранов Г. И. 
Осипенко, старший инспектор розыска П. И. Бе<- 
лемешев и другие выступающие дополнили до

клад А. М. Журавлева.
За долгопечную безупречную службу в мили* 

ции, за активное участие в общественной жиз
ни семь сотрудников ГО ВД  были награждены 
почетными грамотами. Это милиционер Н. А. Про
светов, секретарь-машиннстка 3-го отделения ми* 
лицни Н. Д. Тюрюмнна, сотрудник милиции Е. П. 
Улей скип, инспекторы-дежурные А. В, Малоп, 
А. П. Алехин, И. С. Бельченко, старший/инспек
тор охраны И. К. Мурашов. Сотруднику паспорт
ного стола И. А. Калазаевой. милиционерам 
И, Н. Казакову и Н. В. Андрееву, помощнику 
дежурного оперчасти Н. И. Семенову и инспек- 
тору-дежурному 1-го отделения милиции Н. С; 
Борисову Объявлена благодарность руководства 
ГО В Д

Ряд сотрудников милиции представлен к поощ
рению руководством областного управления внут
ренних дел.

ЧАСЫ 
на ПЛОЩАДИ
■W Ж Е  Н ЕС КО ЛЬКО  М ЕС ЯЦ ЕВ на башне главпочтамта 
&  установлены циферблат и стрелки. Это предварительный 

макет будущего ангарского измерителя времени, над кото
рым сейчас работает небольшая группа, возглавляет которую 
собиратель часов, ангарский умелец Павел Васильевич Курдю-
hOB.

В его крохотной мастерской при ангарском музее, зани
мая большую часть комнаты, стоит циферблат, выполненный 
на ремонтно-механическом заводе комбината. Циферблат ди
аметром 1850 мм будет покрыт черной эмалью, а алюминие
вые цифры будут покрыты золотистой краской. Механизм 
часов почти подготовлен к опробованию, осталось подготовить 
несколько деталей. В самое ближайшее время почти двухме
тровый циферблат переедет на электромеханический завод, где 
его покроют эмалью.

Павлу Васильевичу Курдюкову в работе над часами помо
гают электрослесари Николай Васильевич Кащеев, работник 
нефтехимкомбината, Виталий Андреевич Кучергин, работник 
АЭМЗ, конструктор РМЗ Николай Пантелеевич Ганусич, сле
сарь ТЭЦ Николай Сергеевич Косминов, преподаватель 
ГПТУ-8 Олег Васильевич Лещенко, учащийся ГПТУ-8 Леонид 
Бакулйн.

В начале января над площадью Ленина раздастся первый 
бой ангарских курантов, разнося мелодию новнковской песни: 
«...Ты стал моей любимой стороной».

Вл. МУТИН.

Телевидение
20, СРЕД А 
3-й канал 

П О КАЗЫ ВАЕТ МОСКВЛ.
16.50 — Ленинский университет мил
лионов. «Роль и авторитет Советов». 
«Участие трудящихся в управлении де
лами общества». Ведет передачу кан
дидат юридических наук Г, В. Бара- 
башов.
17.20 — Концерт эстрадно-симфоннче- 
ского оркестра Всесоюзного радио и 
телевидения под управлением Ю. Си
лантьева.
18.10 — Новости.
18.35 — Цветное телевидение.
«Клуб кинопутешествий». Ведет пере
дачу кинорежиссер В. Шнейдеров.
19.15 — Цветное телевидение.
«Охотник из Лалвара». Художествен
ный фильм.
2U.25 — Спортивный дневник. 

П О КАЗЫ ВАЕТ  ИРКУТСК.
21.00 — Телевизионная панорама.
21.15 — «Пою о Родине моей». Фильм* 
концерт.
22.00 — «Знание гражданской обороны 
— каждому».

С 22.20 до 00.30 — П е р е р ы в .  
ПО КАЗЫ ВАЕТ  МОСКВА.

00.30 —• Цветное телевидение. Кубок 
европейских чемпионов по футболу. 
ЦСКА — «Стандарт» (Бельгия).

5-й канал 
ПО КАЗЫ ВАЕТ  И РКУ I (  К.

18.00 — Новости.
18.05 — Кинопрограмма для детей.
19.15 — Звучит песня русская.
19.35 — «Влюбленные». Художествен
ный фильм.

Товарищи ангарчане!

С 21 октября ресторан «Кедр» 
будет работать с 8 до 24 часов. 
Перерыв с 10 до 12 часов. Кафе 
«Ангара» по улице Ленина раГю- 
тает с 8 до 22 часов. Перерыв с 
16 до 17 часов. В вечернее время 
звучит музыка.

(837)

К И Н О
«М ИР» — Симои Боливар. 10, 12. 14,

16. 18. 20. 21-50 (удл.).______________  ,

«ПОБЕД А* — 12 стульев (2 серии). 
10. 13. 16. 19. 21-45._________________

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — Хлеб и 
соль. 10. 12. 14. 16. 18. 20. 21-40 (удл.). 
Зал «Восход» — Тайна железной две
ри. 10-10. 11-40.1 13-10. 14-30. Заморо
женный. 16-20. 18-10. 19-50. 21-30 (улл.).

«ГРЕН АД А* — Дети капитана Гран
та. 10. 14. Дорога На Рюбспаль. 12. 16, 
17 50. 19-40 (удл —Время, которое всег
да с нами), 21-55.

«П И О Н ЕР* — Свистать всех наверх. 
10. 11-30. 13. Отцы и дети. 14-30. Гла
диатор. 16-30. 18-10, 20. 21-35. Кинозал 
«Хроника» — Золотая свадьба. 16. 19. 
Семь невест ефрейтора Збруева. 17. 
20. 21-50.

«КОМ СОМ ОЛЕЦ» — Смертельная 
ошибка. 10. 11-55. 13-50. 15-45. 17-40. 
19-35. 21-30 (удл. — Поэма о рабочем 
классе).

«О КТЯБРЬ» — Девочка на шаре. 10. 
Бей первым. Фреди! (лети до 16 лет 
не допускаются). П-50. 13-40, 1-5-30.
17 20. 19-10. 21.

Д К «ЭН ЕРГЕТ И К * — Хамраз. 15. 18

«АНГАРА» — Поддельный деа/шка 
16 Меж высоких хлебов. 17. 19. 21 
(удл. — На верном пути).

НА РАБОТУ ПРИГЛАШ АЕТ:
Ангарский политехникум сроч

но — инженера для штатной пре
подавательской работы по чте
нию курса: допуски и посадки, 
обработка металлов ре гаснем, 
грузоподъемные устройства.

(798)

Профессионально-техническое училище № 4 г. Ангарска объявля
ет набор учащихся на вечернее обучение на 1971—72 учебный год. 
Принимаются преимущественно рабочие, желающие повысить свою 
квалификацию по следующим специальностям: слесари-ремонтники, 
слесари-электромонтеры, операторы нефтехимических производств, 
слесари КИП. Принимаются мужчины и женщины с образованием 
8— 10 классов. Обучение бесплатное. Срок обучения 6—8 месяцев. 
При поступлении необходимо предъявить следующие документы: 
заявление не имя директора училища, документ об образовании, 
справку с места работы с указанием, по какому разряду работает 
поступающий на обучение, справку с места жительства.

Обращаться: ГПТУ № 4, проспект Кирова, 37, телефоны: 2-23-27, 
2-20-63. (725)

Товарищи ангарчане!

Приближается 54-я годовщина Великой Октябрьской со
циалистической революции.

С 20 октября Ангарское агентство Аэрофлота начинает 
предварительную предпраздничную продажу авиабилетов во 
все города Советского Союза.

Если Вы надумали дни праздника провести за пределами 
Ангарска, в таких городах, как Улан-Удэ. Братск, Чита, Ка- 
чуг, Жнгалово, Усть-Кут. а также в столице нашей Родины — 
Москве и в других городах, просим приобрести авиабилеты 
заблаговременно. 1

С I октября введены льготы Аэрофлота: инвалидам, сту
дентам. аспирантам, школьникам старше 12 лет и военно
служащим.

Одновременно сообщаем, что для доставки ангарских пас
сажиров в аэропорт Иркутск Ангарское автоуправление вы
делило три новых комфортабельных автобуса «Ика
рус», которые с 15 октября ежедневно десятью рейсами до
ставляют пассажиров в аэропорт. Следите за • расписанием. 
Стоимость билета на автобус 1 рубль 46 копеек.

Получить справки и приобрести авиабилеты можно по ад
ресу: Ангарск, пр. К. Маркса. 36/18, телефон 2-29-81. рабо
тает агентство без выходных дней с 9 до 20 часов; а также 
в филиале агентства, расположенном в кассовом павильоне 
Дворца культуры «Современник», телефон 4-38-50, часы ра
боты с 9 до 12 и с 16 до 20, ежедневно, кроме субботы 
и воскресенья. (826)

УЧИТЕЛЬ 
и СПОРТ

Уже несколько лет существует 
секция здоровья учителей города. 
Руководит секцией Герман Алек
сеев. Существование такой груп
пы — дело хорошее, но беда н 
том, что у этой секции нет зала 
для занятий. В  городе 40 школ, 
а учителей не пускают в спорт
зал. Мы занимались в школах 
№  19, 27, 6, 3, 30, в школах-ин
тернатах № 15 и 7. Из интерната 
№  7 нас выселили, когда физрук 
стал директором (может быть, он 
и прав, там спортзал рядом с ак
товым залом). В  прошлом году 
мы занимались в школе № 30, 
пока в ней работал Герман Алек
сеев, затем он ушел из школы, и 
нас оттуда попросили.

Доходит до смешного. Чтобы 
от нас избавиться, в отведенное 
для наших тренировок время 
проходят соревнования учащихся 
или начинается генеральная убор
ка.

Директора и завучи школ смот
рят tii учителей, занимающихся 
спортом, как на обузу. Раньше 
среди школ проводились соревно
вания по волейболу, и у меня со
хранились хорошие воспоминания 
об этом, а сейчас таких соревнова
ний не проводят.

А нам необходим спортзал. И 
желательно занятия проводить по 
средам и пятницам. Хотелось бы 
знать мнение наших руководите
лей гороно, горкома союза учите
лей по этому вопросу. Неужели 
они не заинтересованы в здоровье 
учителей? Кроме того, многие 
школы сдают спортзалы в арен
ду, а вот для самих учителей ме
ста в них не находится. Думает
ся, что этот вопрос вполне раз
решим. Ю. БЕЗРУЧ ЕН КО В, 

староста группы здоровья 
учителей.

Зам редактора 
М. Е  Ш АГАНСКИ Я.

М ЕН ЯЕМ :

Две комнаты 18 кв. м и 20,1 
кв. м в разных кварталах — па 
двухкомнатную. Обращаться: 
19-8-3, в любое время. (789)

Администрации, партийный коми
тет, объединенный завком и ко
митет ВЛКС М  нефтехимического 
комбината выражают глубокое со
болезнование родным и близким 
по поводу трагической смерти 

ЧЕРН Ы Ш О ВА  
Виктора Михайловича.

Коллектив производственно-ре
монтного предприятия Иркутск
энерго выражает глубокое собо
лезнование семье, родным и зна
комым по поводу трагическэй 
смерти начальника OMTC 

ТОЛСТИКОВА 
Константина Полнкарповича.

Коллектив Ангарского управления 
строительства выражает глубокое 
соболезнование Чернышовой Гали
не Захаровне по поводу трагичес
кой смерти сына

ВИКТОРА.
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